

désir qu'il avait manifesté de reposer au cimetière de Lyon, à côté de son frère aîné Frankin Bonafous. — Ses cendres y furent transportées, avec tous les honneurs dus à sa mémoire.

La ville de Saint-Jean-de-Maurienne, dont il était devenu un des enfants, exprima à double reprise, par un service funèbre, la vénération, la gratitude et les regrets qu'elle conservait pour celui qui fut son bienfaiteur; et la capitale du Piémont l'honora comme un de ses plus grands citoyens, par des funérailles magnifiques dans l'église de la Trinité, où son ami le savant Cibrario rappela le mérite du défunt dans l'inscription suivante :

DIO
 VSERA MISERICORDIA
 ALL' VOMO MISERICORDIOSO,
 SCOPRIRA L' ETERNO VERO
 ALL' ASSIDIVO E FORTVNATO RICERCATOR DEL VERO, *
 MATTHEO BONAFOV,
 CAVALIERE DI PIU ORDINI, DOTTORE DI MEDICINA,
 SOCIO DELLA REALE ACCADEMIA DI AGRICVLtura
 E DELL' ISTITUTO DI FRANCIA ;
 PEU CVI OFFRONO I PARENTI E GLI AMICI
 MESTE E FERVENTI PREGHIERE
 MORI IN PARIGI IL XXIII DI MARZO MDCCCLII ,
 IN ETA DI ANNI LIX.
 QUANTI DI VARIE NAZIONI IL CONOBBERO,
 DI PERSONNA 0 DI FAMA,
 ALTRELANTI NE COMPANSERO
 LA PERDITA IMMATVRA E PRESSOCCHÈ REPENTINA.

Ainsi s'éteignit en vingt-quatre heures le flambeau de cette intelligence destinée à propager la lumière de la vérité ! ainsi cessa de palpiter ce cœur d'élite dont chaque batte-